

## Contre le cancer, il faut se mouiller!

**Sympathique invitation aux sportifs de tout bord les samedi et dimanche 14 et 15 juin sur le stade du Croset à Ecublens. A l'initiative de Serge Avondo, la course à pied Destiny et le Duathlon du cancer ont été mis sur pied pour la deuxième fois. Plus d'une double centaine de participants coureurs, de tous âges, s'y sont aventurés, et même au plus fort de l'orage pour samedi.**

Quelques dizaines de coureurs se sont élancés samedi après-midi sur un parcours au choix de 4 ou 8 kilomètres aux alentours du stade du Croset. Malheureusement, c'est au plus fort de l'orage que les sportifs se sont vraiment mouillés. Mais c'était pour la bonne cause... La participation a été nettement plus forte le dimanche et sous le soleil cette fois, car le Duathlon du cancer a rassemblé plus de 200 concurrents jeunes et moins jeunes. Si l'an dernier les premières éditions de ces deux courses ont permis de verser un don de 2000 francs à la Ligue vaudoise contre le cancer, on espère bien, cette fois, doubler la mise grâce au parrainage des participants. Et samedi soir, sous chapiteau, l'ambiance a été chaude avec musique, jeux et festival de pâtes. L'Echo des Campagnes d'Ecublens et l'homme-orchestre Roland Rohrbasser y ont contribué avec leurs productions respectives.